



Docente, fundadora del "[Círculo Infantil "Niñito Cubano"](#)" en su profesión tiene muy buenos resultados, alcanzando la máxima categoría en su evaluación por 10 años consecutivos. Ha logrado resultados satisfactorios en el trabajo científico, participando en eventos de Fórum, PAEME, Pedagogía a diferentes niveles proponiendo medios de enseñanza y experiencias Pedagógicas que se han generalizado y han permitido elevar la calidad del proceso educativo. Ha transitado por diferentes niveles de superación, como educadora de [círculo infantil](#), licenciatura en Educación Preescolar, y Maestría en Ciencias Pedagógicas, además de un posgrado de Dirección Científica. Se desempeñó como Subdirectora del círculo infantil por más de 15 años, demostrando capacidad y dominio metodológico que le permitió elevar la preparación de todos los docentes y estudiantes en formación. Actualmente se desempeña como educadora del segundo ciclo, impartiendo actividades demostrativas a las educadoras y practicas docente, imparte actividades con un alto nivel de calidad vinculando diferentes áreas del desarrollo, para dar salida al 3er Perfeccionamiento de la 1ra Infancia. Ha sido seleccionada como mejor educadora a nivel municipal y provincial, imparte temas de capacitación a la familia. Participó activamente en la declaración de la institución educativa como centro más importante de la comunidad. Es militante del PCC. Por varios años fue dirigente sindical.

Le dedicamos este espacio en Portal de los chaparreros, para reconocer su trayectoria, a quien ha dedicado toda su vida a la profesión más linda del mundo: educar y enseñar a nuestros hijos

Maribel Castañeda Leyva: ejemplo e inspiración para las nuevas generaciones.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 09 Abril 2021 10:34

Visto: 929

en sus primeros años de vida.

Zuleira Peña Brito: Comunicadora de Educación, Jesús Menéndez.